

# 青空の下 さわやかに ～高柴山と矢大臣山で山開き・日影山ふれあい登山～



(高柴山)展望台から一面のヤマツツジを楽しむ登山者

小野町観光協会主催の山開きが5月26日に高柴山、6月1日に矢大臣山で行われました。

それぞれ天候に恵まれ、町内外から多くの方が山開きの日に合わせ登山し、新緑輝く山を楽しみました。

当日は、記念品としてピンバッジが配布されたほか、山頂で1年間の登山者の無事故を願い、安全祈願祭が行われました。

〈高柴山・矢大臣山で山開き〉



(高柴山)山頂でフルートを演奏する「アマビーレ」の皆さん



(高柴山)登山者代表の関内孝行さん(宮城県仙台市)



(矢大臣山)群生するアズマギク



(矢大臣山)登山者代表の赤瀬ひかりさん(埼玉県幸手市)



(矢大臣山)山頂からの眺望

小戸神行政区主催の日影山ふれあい登山が6月9日に行われました。

前日の雨の影響で、開催が危ぶまれましたが、当日は、天気も回復し、自然や会話を楽しみながら山頂を目指しました。

山開きとふれあい登山に先立ち、登山道および山頂付近を整備された皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。



日影山ふれあい登山に参加された皆さん

〈日影山ふれあい登山〉

## 飯豊小学校緑の少年団による「花いっぱい運動」

飯豊小学校緑の少年団による「花いっぱい運動」が行われました。

「花いっぱい運動」では地域の緑を守り育て、環境について学ぼうと、毎年全児童で花を育て公共施設などにプランターを配付しています。

今年も緑の少年団の二瓶雄斗副団長(6年)と先崎心美書記(6年)が6月17日に役場を訪れ、正面玄関前にマリーゴールドのプランターが設置されました。

来年度から小野町の全小学校が一つに統合されることから、今年度で飯豊小学校としての緑の少年団活動は最後となりますが、今後は全団員が一丸となった積極的な活動をご期待します。



(左から) 町長・先崎書記・二瓶副団長